

Non à la hausse du délai de carence !

Les fonctionnaires n'ont pas à sacrifier leur santé pour réduire les dépenses publiques !

Dans une volonté de réaliser des économies (sans que la CFTC Douanes ne se prononce sur leur bien-fondé), le gouvernement envisage d'augmenter le délai de carence des fonctionnaires. Pour la CFTC Douanes, c'est un non catégorique ! Les fonctionnaires n'ont pas à sacrifier leur santé pour contribuer aux économies du gouvernement.

Une mesure contre productive pour la santé

Trois jours de carence, tout le monde ne peut pas se le permettre. Résultat : des collègues malades se rendent malgré tout au travail ! Les recommandations sanitaires sont bien loin d'être respectées. La place d'un travailleur malade n'est pas sur son lieu de travail !

Une mesure injuste et éloignée des priorités affichées d'égalité femmes-hommes.

Selon les travaux de l'INSEE sur la mise en place du jour de carence dans la fonction publique en 2018, les personnels les plus touchés par cette mesure sont les femmes et les agents les moins qualifiés. L'égalité femmes-hommes ne semble plus être aussi prioritaire qu'annoncé !

